En alza recaudación de oro en Venezuela



Caracas, 29 dic (RHC) El ministro venezolano para el Desarrollo Minero Ecológico, Víctor Cano, celebró la entrega en 2017 de 8, 5 toneladas de oro al Banco Central de Venezuela (BCV) por el Arco Minero del Orinoco.

La víspera el funcionario recibió en el Aeropuerto Internacional de Maiquetía la última entrega del año del preciado recurso, el cual consistió en 371,38 kilogramos, representados en 30 barras del mineral, destaca Prensa Latina.

Resaltó que en el periodo que recién concluye el Arco Minero del Orinoco superó en un 20 por ciento la meta establecida de entrega de oro a la entidad bancaria.

'Hemos ido incrementado desde el mes de abril en la Caracas, 29 dic (RHC) El ministro venezolano para el Desarrollo Minero Ecológico, Víctor Cano, celebró la entrega en 2017 de 8, 5 toneladas de oro al Banco Central de Venezuela (BCV) por el Arco Minero del Orinoco.entrega de oro al BCV, que va a fortalecer la economía nacional', expresó Cano.

También ponderó la aprobación de la Ley del Régimen Tributario para el Desarrollo del Arco Minero, una de las ocho presentadas por el presidente de la República, Nicolás Maduro, y su impacto en la productividad de ese sector.

En ese sentido, señaló que la legislación favorecerá, junto a la dedicación de los mineros, el cumplimiento de la metas propuestas para el próximo año de superar los dos mil millones de dólares, lo que representa siete veces lo alcanzado en 2017.

El Arco Minero del Orinoco es una zona que alberga recursos minerales como diamantes, oro, hierro y bauxita.

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/151381-en-alza-recaudacion-de-oro-en-venezuela



Radio Habana Cuba